



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS DE BENJAMIN LUCE JEUNE CHERCHEUR EN PHYSIQUE



ENFANCE

Benjamin adore lire. Surtout de la science-fiction et de la fantasy. Quel plaisir de s'évader et de rêver. Un métier plus tard ? Quelle drôle d'idée ! Chevalier Jedi, ça existe ? Non. Bon tant pis, il fera sorcier.

LYCÉE

Il aime bien les maths, la physique et la SVT. Mais il adore les français, l'histoire et la géographie aussi. C'est fou tout ce qu'il y a à apprendre.

Benjamin veut apprendre le plus possible : c'est important pour comprendre le monde.



2013

Benjamin rentre dans une école d'ingénieurs. Il y construit sur ordinateur un robot et même des avions. En fait, l'informatique, c'est un peu de la sorcellerie !



AUJOURD'HUI

Benjamin est jeune chercheur au laboratoire de Mécanique, Modélisation et Procédés Propres et à l'Institut de Recherche sur la Fusion par confinement Magnétique. Il étudie avec un superordinateur les comportements des plasmas, un état de la matière que l'on retrouve dans le soleil et qui permet de produire de l'électricité.



CHERCHEUR
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheur-en-classe

Aix-Marseille
université
INITIATIVE D'EXCELLENCE